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I. Les verbes réguliers 

 Les verbes se classent en trois catégories selon la terminaison de leur infinitif : 

 1
er
 groupe : Infinitif en - ar 

 2
ème

 groupe : Infinitif en - er 

 3
ème

 groupe : Infinitif en - ir 

 

CANT-AR 

(chanter) 
COM-ER (Manger) VIV-IR (Vivre) 

canto como vivo 

cantas comes vives 

canta come vive 

cantamos comemos vivimos 

cantáis coméis vivís 

cantan comen viven 

 

 

II. Les verbes en  - acer,  - ecer,  - ocer,  - ucir 

 Les verbes en  - acer,  - ecer,  - ocer,  - ucir  font  - zco à la première personne du singulier. Aux autres 

personnes, ils sont réguliers. 

Exemple :  

 NACER (Naître) : nazco, naces, nace, nacemos, nacéis, nacen 

 PARECER (Paraître) : parezco, pareces, parece, parecemos, parecéis, parecen 

 CONOCER (Connaître): conozco, conoces, conoce, conocemos, conocéis, conocen 

 CONDUCIR (Conduire): conduzco, conduces, conduce, conducimos, conducís, conducen 

 

Attention, 3 exceptions: 

 COCER (Cuire): cuezo, cueces, cuece, cocemos, cocéis, cuecen 

 MECER (Bercer): mezo, meces, mece, mecemos, mecéis, mecen 
 YACER (Gésir): yazgo, yaces, yace, yacemos, yacéis, yacen 

 

 

III. Les verbes en  - uir  

 Les verbes en  - uir  ajoutent un y entre le radical et la terminaison (l’accentuation porte sur le u du radical) 

sauf à la première et à la deuxième personne du pluriel. 

CONSTRUIR (Construire): construyo, construyes, construye, construimos, construís, construyen 

 


